

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

23. April 1971: Neuausrichtung der Organisationsstruktur

Die Direktorenkonferenz berät den Bericht Hayek.

Die SRG sei in ihrem gesamten Gefüge «zunehmenden Erschütterungen und Belastungsproben» ausgesetzt, schreibt der Präsident der Radio- und Fernsehgesellschaft DRS im Jahresbericht 1971/72. Die Ursachen lägen gewiss in erster Linie beim Fernsehen, meint er, und schreibt weiter: «Die vor wenigen Jahren noch kaum erwartete, von gewissen Kreisen auch keineswegs gewünschte 'Invasion' dieses Kommunikationsmittels ist nun mehr ins Bewusstsein gedrungen.» Das habe eine Wachstumskrise ausgelöst, innen und aussen. So ist denn 1971 intern wieder zunehmend von Reorganisation die Rede, und der schon seit einiger Zeit schwelende Streit um Programmfreiheit und Programmkontrolle bricht intern und extern voll aus.

Für die Überprüfung und Neuausrichtung der Organisation hat die Direktorenkonferenz der SRG 1970 die Firma Hayek Engineering AG beigezogen, die jetzt – 1971 – einen Masterplan für das weitere Vorgehen auf den Tisch legt. Dem Projekt «Organisationsstruktur» wird Priorität eingeräumt.